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　盛夏の候、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、平素より格別のご厚情を
賜り厚く御礼申し上げます。
　この度イタリア・ミラノでの第102回国際大会、最終日７月９日に浅賀　隆ガバナーより
エレクトリボンを外して頂き、同じアジア人であるジュンヨル・チョイ国際会長の指名により、
晴れて2019～2020年度332－Ｅ地区のガバナーに就任する事ができました。ここに至るまで
皆様から賜りましたご支援とご厚情に心から感謝申し上げます。
　第102回ライオンズクラブ国際大会では、国際会長テーマ『多様性で』『ウィ・サーブ』が打ち
出され、今年度優先される世界的な取り組みとして、スペシャルティクラブ、幅広い年齢層の
メンバー、グローバル重点分野、奉仕の道のり、国際財団の支援の５つの重点目標が示され
ました。世界のライオンと共に国際会長テーマをより理解し、会員のライオン各位とともに
奉仕活動に全力で取り組んでまいる所存でございます。
　今年度のガバナーテーマは「サスティナビリティ」、アクティビティ・スローガンは「サスティ
ナブル・アクティビティ」～持続可能性のある奉仕活動を～です。
　地球環境の悪化を食い止め、貧困や格差の問題を解決しようとすべての国連加盟国が合意
した目標があります。SDGs（Sustainable Development Goals）と呼ばれる（持続可能な開発目標）
です。世界を変えるための17分野の目標が掲げられています。その中には、貧困をなくそう、
飢餓をゼロに、すべての人に健康と福祉を、質の高い教育をみんなに、などの目標がありますが、
ライオンズクラブもそのような分野の奉仕活動に取り組んでまいりました。
　地球上のだれ一人も取り残さない持続可能な社会づくり、人が豊かな暮らしを続けていく
ためにはどうすればいいのか、どのような社会になれば持続できるのか。このようなことに
すこしでも貢献できる奉仕活動に全力で取り組んでまいります。
　与えられました任期の１年間、各クラブの持続可能性、地区の持続可能性を高めることが
できるようにキャビネットスタッフと共に全力で頑張る所存です。この１年間のさらなるご支援、
ご協力をお願い申し上げると共に、皆様のご健康とご多幸を御祈念申し上げ、地区ガバナー
就任の挨拶と致します。

ライオンズクラブ国際協会
332-E地区

地区ガバナー

L .伊  藤  明  彦

就任のごあいさつ
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　サスティナビリティとは持続可能性のことで
す。
　地球上のだれ一人も取り残さない持続可能な
社会づくり、人が豊かな暮らしを続けていくた
めにはどうすればよいのか。どのような社会に
なれば持続できるのか。
　人間を脅かすのは戦争に限りません。貧困、
疫病、気候変動、自然災害、資源の枯渇――。
　それら一切の問題に取り組み、社会の「サス
ティナビリティ」に少しでも貢献できることを
ガバナーテーマとして推進してまいります。





《アクティビティスローガン》

サスティナブル・アクティビティ
～持続可能性のある奉仕活動を～

　ライオンズクラブは100年以上にわたって奉
仕活動に取り組んできました。
　時代の変化にともなって、その時に求められ
る必要とされる奉仕活動も変化をしています。
　｢変化できるものだけが生き残り成長するの
だ｣ との言葉をかみしめて､ 変えるもの変えて
はいけないものを見極めながら「サスティナブ
ル･アクティビティ」に取り組んでまいりましょ
う。

2019～2020 地区運営方針

　世界は今、大きな変化のただ中にあります。
急速なグローバル化は従来の国家という枠組み
そのものに疑問を投げかけているし、地球の温
暖化や生物多様性の喪失は我々の経済・社会活
動ばかりでなく、次の世代の人々の幸福を脅か

すまでに至っています。そのような中、地球環
境の悪化を食い止め、貧困や格差の問題などを
解決しようとすべての国連加盟国が合意した目
標があります。
　ＳＤＧｓ（Sustainable  Development  Goals）
と呼ばれる（持続可能な開発目標）です。

　世界を変えるための17分野の目標が掲げられ
ています。
１．貧困をなくそう 
２．飢餓をゼロに 
３．すべての人に健康と福祉を
４．質の高い教育をみんなに  
５．ジェンダー平等を実現しよう
６．安全な水とトイレを世界中に
７．エネルギーをみんなにそしてクリーンに
８．働きがいも経済成長も
９．産業と技術革新の基盤を作ろう
10．人や国の不平等をなくそう
11．住み続けられるまちづくり 
12．つくる責任つかう責任
13．気候変動に具体的な対策を
14．海の豊かさを守ろう
15．陸の豊かさも守ろう
16．平和と公正をすべての人に 
17．パートナーシップで目標を達成しよう

　ＳＤＧｓは「人間、地球および繁栄のための
行動計画」であり「すべての人々の人権を実現
する」ことを目指し「持続可能な開発の三側面、
すなわち経済、社会および環境の三側面を調和
させるもの」と定義しています。ＳＤＧｓを知
らずとも、こういった理念を奉仕活動に反映し
ているのがライオンズクラブであると考えてい
ます。
　ライオンズクラブはウィサーブ、奉仕活動を
行う団体であることは会員であれば皆が知って
いることです。人間、地球の繁栄のために奉仕
活動に取り組んできたことも皆が知っているこ
とです。




《地区ガバナー・テーマ》

サスティナビリティ
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　近年、毎年のように会員増員が叫ばれていま
す。しかし、なかなか思うようには進んでいま
せん。社会環境の変化が大きな要因になってい
るのかもしれません。 

　先に述べたような活動に取り組んでいる団体
であることを理解している会員が少なくなって
いるのかもしれません。ライオンズクラブのあ
るべき姿について全会員で考える時期に来てい
るのかもしれません。 

　今年度のガバナーテーマは 「サスティナビリ
ティ」　持続可能性です。
　ライオンズクラブは100年以上にわたり奉仕
活動を行ってきました。先に掲げた17分野にか
かわる多くの奉仕活動を実践してきました。 
　日本のライオンズクラブは昭和27年（1952年）
３月東京に誕生し、昭和、平成の二つの時代に
わたって活動を続け、今年から令和の時代には
いることになります。新しい時代にふさわしい
ライオンズクラブに生まれ変われるように考え
てみようではありませんか。
　ライオンズクラブのサスティナビリティと、
サスティナブル・アクティビティの実践に全員
で取り組んでまいりましょう。

　2019～2020 重点目標　

１ ．ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）にかかわる
アクティビティへの取組み
　①  332複合地区共同事業としてラオス小学
校建設事業

　②  糖尿病啓発事業の理解と推進
　③ 東日本大震災復興の支援推進
　④  スペシャルオリンピックスへの支援協力

２ ．ライオンズクラブのサスティナビリティに
とっての最重要課題の会員維持・増強
　① １クラブ２名の増強（うち女性１名）
　② スペシャルティクラブ支部の結成

　③ 家族会員増員の検討

３ ．ＬＣＩＦへの協力・理解とキャンペーン
100の推進
　① 正会員の＄100献金の推進
　② MJF献金への協力依頼

４．地域社会への貢献活動
　① 山形交響楽団への支援事業推進
　② 献血１万人運動の推進・若年層献血推進
　③ アイヘルス・献眼・臓器移植の推進

５．青少年の育成・支援活動
　① ライオンズクエスト事業の推進
　② YCE事業の推進
　③ 薬物乱用防止キャンペーンの推進

６．指導者・ニューリーダー育成事業の推進
　① ZC・副ZCセミナーの実施
　② 会長・幹事・会計セミナーの実施
　③  GLT・FWT・次世代リーダーシップ研究
会の実施

　④ アラート活動への支援とサミットの実施

７ ．ライオンズ活動の情報開示と各種大会への
積極的参加
　①  各種情報機関・マスコミを通してライオン
ズクラブ活動の情報開示

　②  第102回国際大会（2019年７月３日～11日　
イタリア・ミラノ）

　③  第58回東洋・東南アジアフォーラム（2019
年11月７日～10日　広島）

　④  第66回地区年次大会（2020年５月17日　山
形市）

　⑤ 第66回332複合地区年次大会（2020年５月）

８．各クラブの評価・表彰
　① サスティナビリティ推進賞の贈呈
　② キャンペーン100推進賞の贈呈

2019-2020  No.1 4



　第2Ｒ第2Z長井ライオンズクラブ所属。この度、第65回
地区年次大会におきまして、第一副地区ガバナーとして、
正式に選出させて頂きまして、誠に身に余る光栄であり、
その責任の重さと共に、皆様よりお寄せ頂きましたご厚情
とご支援に対しまして、心より感謝と御礼を申し上げる次
第であります。
　日本ライオンズクラブ332-E地区から平和を発信！「キャ
ンペーン100」の取り組みは、世界140万人を超えるライオ
ンズ全員の力でLCIFを通じて奉仕を強化していくもので
す。３億ドル獲得を目指すこの大型キャンペーンは、2018
年７月にスタートして３年間行われますが、その成果は数
世代にも及びます。
　「キャンペーン100」により、これまで取り組んできた視
力保護・青少年育成・災害支援、人道援助奉仕の重点奉仕
分野に、糖尿病、飢餓・食糧支援、小児がん、環境問題の
新たな分野が加わり、2021年までに２億人を超える人々に
奉仕の恩恵をもたらすべく活動が拡大されます。
　今後共、皆様の絶大なるご協力、ご支援をお願い申し上
げます。
　最後に、各クラブの益々の発展と会員のご健勝とご多幸
をご祈念申し上げます。

第二副地区ガバナー Ｌ. 佐　野　宏　美

所属クラブ：天童中央ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱さのや
生年月日：1957年12月21日
入 会 年：1998年
趣　　味：スポーツ全般・読書

　７月１日より伊藤明彦ガバナー新体制の下で、第二副地
区ガバナーを務めます。天童中央ライオンズクラブ所属の
Ｌ.佐野宏美です。私自身1998年入会ですので、はや20年を
越えて、ライオンズと関りを持ってまいりました。その間
ライオンズマンとして、皆さんに胸を張り誇れる様な活動
をしてきたのか？自問自答しましたが、自信はありません。
しかし、20年を越えてメンバーであり続けておりますの
は、やはりライオンズが大好きであり、その理由は、メン

第一副地区ガバナー Ｌ. 小　関　利　一

所属クラブ：長井ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱サンノー企画印刷
　　　　　代表取締役会長
生年月日：1952年12月12日
入 会 年：1982年
趣　　味：映画鑑賞、旅行、カラオケ

バーである仲間がいつも身近に存在してくれているからです。
　今年度、伊藤ガバナーのテーマとする“サスティナビリ
ティ”は、今の世の中の変化に即応する必要不可欠の今年
とか、来年とかの時間軸ではなく、長期的な取り組みのス
タートの年と思います。まずは、伊藤ガバナーの考えてお
られるサスティナブル・アクティビティの実践に対して、
微力ながらご協力していきたいと考えております。

キャビネット幹事 Ｌ. 二位関　賢　一

所属クラブ：山形蔵王ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱二位関会計事務所
生年月日：1958年３月19日
入 会 年：1999年
趣　　味：乗馬・ゴルフ

　この度は、キャビネット幹事を拝命し身の引き締まる思
いです。伊藤地区ガバナー・テーマである「サスティナビ
リティ」の持つ意味を理解し、その地区運営方針・重点目
標に沿って活動し、各委員会との連携を図りながら、持続
可能な充実したキャビネット運営を目指して参る所存です。
　今期１年間皆様のいっそうのご支援・ご協力を心よりお
願い申し上げます。

キャビネット会計 Ｌ. 髙　橋　和　成

所属クラブ：山形蔵王ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱カルイ
生年月日：1961年９月19日
入 会 年：2015年
趣　　味：音楽（ドラム）

　この度、キャビネット会計を仰せつかり身の引き締まる
思いです。
　伊藤地区ガバナーが掲げましたガバナー・テーマ「サス
ティナビリティ」（持続可能性）ですが正に今、我々が真
剣に考えなければならない問題だと思っております。日本
のライオンズクラブも誕生以来67年の年月が過ぎており
ます。「変化できるものだけが生き残り成長するのだ」変え
るもの変えてはいけないものを見極める。アクティビティ
スローガンの中にある言葉です。このガバナーの思いを大
切にしながら、地区運営方針、重点目標に沿って活動して
参る所存です。会計の職務として、無駄・無理のない健全
な財政運営を心がけて参りたいと思います。
　今期１年皆様のご支援、ご協力を賜りますよう宜しくお
願い致します。

就任のごあいさつ
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地区LCIF
コーディネーター Ｌ. 野　川　　　亘

所属クラブ：天童舞鶴ライオンズクラブ
勤 務 先：野川商事グループ　顧問
生年月日：1947年４月15日
入 会 年：1993年
趣　　味：一人旅

　今年度も
　１． 「各クラブ１名以上のMJF献金」と
　２．昨年度から始まりました「LCIFキャンペーン100　
奉仕に力を」正会員１名年間100ドルの献金を　の２点の
推進に努力して参ります。
　特に、キャンペーン100は、全世界のLC会員がライオン
ズクラブ国際協会が次の100年に向かい新たな奉仕活動を
展開する為の資金獲得キャンペーンです。LCIFへの献金
は、私達LCによる私達LCの為の献金です。地区会員の皆
様には趣旨を御理解いただき御協力を宜しくお願い申し上
げます。

地区GMT
コーディネーター Ｌ. 永　沢　敏　秋

所属クラブ：尾花沢ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱成和技術　
　　　　　代表取締役会長
生年月日：1946年９月15日
入 会 年：1976年
趣　　味：スポーツ観戦

　先人から受け継いだ「輝かしい奉仕の伝統」を次世代に繋
ぐことが、今在籍している我々メンバーの使命であります。
　その一環として、GMTは関係チームと連携を密にし、
継続的、集中的かつ総合的な会員増強の枠組みを提供し、
皆さんと共に会員増強に取り組んで参ります。ご指導ご協
力の程宜しくお願い申し上げます。

地区GLT
コーディネーター Ｌ. 屋　代　　　久

所属クラブ：米沢ライオンズクラブ
勤 務 先：㈲ロンダード
生年月日：1954年１月８日
入 会 年：1997年
趣　　味：旅行

　今期の予定は、青年アカデミーとリーダーシップセミ
ナーと若手フォーラム、FWTとフードバンク研修会、今
回３回目となるウィ・サーブ選手権、そして副ZC勉強会
を開催したいと思っています。
　この２年間多くのメンバーを対象にセミナーを開催し

てきましたが、なかなか効果が分からないのが現状です。
今期は少人数に絞って集中的に勉強会をやってみたいと思
います。

地区GST
コーディネーター Ｌ. 吾　妻　正　章

所属クラブ：大石田ライオンズクラブ
勤 務 先：医療法人　吾妻クリニック
生年月日：1963年２月23日
入 会 年：2001年
趣　　味：ゴルフ

　今年度、地区GSTコーディネーターの大役を務めさせて
いただきます吾妻です。
　伊藤ガバナーのアクティビティスローガン「サスティナ
ブル・アクティビティ」の方針を各クラブに啓蒙し、また
情報提供をし、より良い持続可能性のあるアクティビティ
を行なっていただくことが私の役目と認識しております。
　地区GLT、GMT、FWT、各委員会の方々と連携を密に
し、様々な計画を行なっていきたいと思います。
　今年１年間会員の皆様のご理解とご協力の程よろしくお
願い致します。

地区FWT
コーディネーター Ｌ. 横　山　昭　子

所属クラブ：米沢松川ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱in-need
生年月日：1967年12月７日
入 会 年：2000年
趣　　味：海外旅行、海外ドラマ鑑賞

　昨年度に引き続き、地区FWTコーディネーターを務め
させていただくことになりました。今期は「サスティナビ
リティ」というガバナーテーマに沿って、SDGs （Sustainable 
Development Goals）にある17分野の目標の中から、「貧
困」「飢餓」に焦点を当てて、女性会員、家族会員も一緒
に活動できる奉仕を行いたいと考えております。女性の感
覚を活かしたアクティビティーを展開することで、女性会
員や家族会員が入会したくなるライオンズクラブになって
欲しいと思います。女性会員を中心とした支部クラブ結成
と女性会員増強を目標に掲げ、各リジョンのFWTメン
バー、各クラブのFWTリーダーと協力しながら活動して
参ります。
　今期もFWT（家族及び女性チーム）へのご理解とご協
力をどうぞよろしくお願いいたします。
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会則・アラート委員会
委員長 Ｌ. 山　下　里　美

所属クラブ：山形アルカディア
　　　　　ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱山里工業　代表取締役
生年月日：1965年12月22日
入 会 年：2004年
趣　　味：スポーツ全般

　会則・アラート委員長を拝命し、これまでも会員の皆様
の多大なるご協力をいただきながら委員会を進めてまいり
ましたことに改めて感謝申し上げます。
　今後この委員会は地区にとどまらず複合地区、そして全
日本レベル組織となり進んでいくものと確信しております
が、まずは地区内の連携の構築と体制の強化、地域リーダー
を育成すべく様々なプランを計画しスキルの獲得を目指し
ます。
　ライオンズクラブはそれぞれのクラブが独自性であるこ
との大切さと、会員一人一人手を取り合いウイサーブの元
奉仕活動に邁進することがとても重要であるとの認識を高
め、新規メンバー獲得のための扉を風通しの良いものにし、
各委員会とキャビネット構成員の皆様とご協議しながら地
域社会のリーダーシップを目指し努力していきたいと願っ
ております。

情報テクノロジー･
大会委員会 委員長 Ｌ. 寒河江　潤　一

所属クラブ：天童舞鶴ライオンズクラブ
勤 務 先：天童焼窯元若松窯　代表
生年月日：1956年３月16日
入 会 年：1993年
趣　　味：写真、料理、ライオンズ

　今年度、情報テクノロジー･大会委員会委員長を仰せつ
かりました、天童舞鶴LCの寒河江潤一です。
　当委員会は、ライオンズの時代に合わせた変革と、会員
との情報共有ためのSNSなどを積極的に活用しやすく出来
るようにスキルアップをサポートいたします。
　また、地区年次大会（山形市）、複合地区年次大会（福
島市）、OSEAL（広島市）、国際大会（シンガポール）な
ど各種大会にも数多くの皆様の参加をお待ちしています。
どうぞよろしくお願いいたします。

国際関係・環境保全・
マーケティング委員会 委員長 Ｌ. 三　嶋　茂　樹

所属クラブ：酒田みなとライオンズクラブ
勤 務 先：㈱アポロ月山
生年月日：1953年２月18日
入 会 年：1991年
趣　　味：スポーツ観戦・旅行

　今年度は委員会の意義を理解し、伊藤明彦地区ガバナー
の掲げる「サスティナブル・アクティビティ　持続可能性
のある奉仕活動」を、それぞれの地域で年齢を問わずに諸
団体や学校・教育機関を交えての環境に関する活動・地域
ボランティア等に働きかけ、332-Ｅ地区全体に浸透出来る

ように副委員長のＬ.増田源幸とともに活動して行きたい
と考えています
　会員の皆様にはご理解の上協力頂けますよう宜しくお願
い致します。

YCE委員会 委員長 Ｌ. 松　本　　　敬

所属クラブ：山形蔵王ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱建装テクノ　
　　　　　代表取締役会長
生年月日：1950年８月８日
入 会 年：1981年
趣　　味：ゴルフ　読書

　今年度YCE委員長を拝命しました、山形蔵王ライオン
ズクラブのＬ.松本　敬です。伊藤明彦ガバナーは当クラ
ブ初めてのガバナー誕生であります。長く在籍している会
員の役割との思いで、YCE委員長を引き受けさせていた
だきました。YCE事業は、国際的な交流事業であります。
　世界各国のユースがキャンプを通じて各国の文化や生活
習慣などを体験し、国際感覚を身に着け、世界平和に役立
つ人材を育てるプログラムです。
　７月よりMD332には５名の来日生が来ております。332Ｅ
地区には、台湾より、大学４年生のルビーさんが来県し、交
流体験中です。また夏季の派遣生として米沢の高校生１名が、
まもなく台湾へ渡航予定です。毎年継続的に活発な活動を
行っておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

ライオンズクエスト
青少年育成委員会 委員長 Ｌ. 田　中　義　一

所属クラブ：山形中央ライオンズクラブ
勤 務 先：篭田庭苑　代表
生年月日：1947年３月12日
入 会 年：1978年
趣　　味：トレッキング、神興

　ライオンズクエストを地区に導入して、12年になりました。
　「笑顔があふれるクラスを作りたい」ライオンズクエス
トは、そんな先生の願いを叶えるプログラムです。
　将来の社会を支える子どもたちのために、ライフスキル
教育プログラム（ライオンズクエスト）普及拡大に努めて
参りますので、会員の皆様のご支援・ご協力をお願い致し
ます。

アイヘルス・献血・献眼・臓器
移植推進委員会 委員長 Ｌ. 伊　藤　秀　𠮷

所属クラブ：山形紅花ライオンズクラブ
勤 務 先：㈲カーレスト朝日　
　　　　　代表取締役
生年月日：1955年10月26日
入 会 年：1997年
趣　　味：山

　今年度のキャビネットの方針に従って進めたいと考えて
おります。１年という短い時間ですので各クラブへの浸透
が必要と思います。初めての経験でわからない事ですので
先輩方にご指導頂き頑張って行きたいと思っております。
１年間、皆様のご協力宜しくお願い申し上げます。
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青年アカデミー委員会
委員長 Ｌ. 遠　藤　隆　一

所属クラブ：米沢松川ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱永英　代表取締役
生年月日：1967年６月21日
入 会 年：2011年
趣　　味：ドライブ・食べ歩き

　今期より、「次世代リーダーシップ研究会」から「青年ア
カデミー委員会」と名称を変更し、気持ちも新たに取り組
んで参ります。ガバナーテーマ「サスティナビリティ」の
実現には、真のリーダーが育つことが必要条件です。当委
員会では「ナカマを増やして活性化事業」を継続し、若手
ライオンが地区内外で活発に交流し、学び合い、問題意識
をもってライオンとして成長することを支援します。当委
員会の事業・施策を通して、様々な経験や体験、人脈づく
りや学びを多くの若手ライオンに体験していただき広める
ことが、332-E地区10年後の礎になると考えておりますので、
会員皆様のご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

1R1Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 鈴　木　和　伸

所属クラブ：上山ライオンズクラブ
勤 務 先：㈲鈴木魚店
生年月日：1970年３月24日
入 会 年：2012年
趣　　味：特になし

　今年度、1R1ZのZCの大役を仰せつかり、責任の重さを
感じております。１年間、副ZCとして勉強をさせていた
だきましたが、改めて気を引き締めて役割をはたして参り
たいと思います。
　ガバナーＬ.伊藤明彦のテーマであります「サスティナ
ビリティ」のもと地区運営方針を各クラブに伝えるととも
に、ゾーン内の絆が更に深まり、よりよい奉仕活動ができ
るよう、努力していきたいと思います。
　会員の皆様とキャビネット関係の皆様のご指導・ご協力
の程、宜しくお願い致します。

1R2Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 伊　澤　岩　男

所属クラブ：山形羽陽ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱ユーアイ　
　　　　　代表取締役会長
生年月日：1953年４月14日
入 会 年：1995年
趣　　味：釣り・家庭菜園

　この度、1R・2Zゾーンチェアパーソンの大役を仰せつ
かり身の引き締まる思いと、責任の重さを感じております。
Ｌ.伊藤ガバナー地区ガバナーテーマ・サスティナビリティ
【持続可能性】とアクティビティスローガン・サスティナ
ブル・アクティビティ【持続可能性のある奉仕活動を】実
践に全員での取り組みの運営と重点目標をご理解いただけ
るよう伝達役割りとして努めて参ります。また、1R各クラブ、

各ゾーン内の絆が深まるアクティビティに努めて参ります。
　この１年間、一生懸命努めさせて頂きますので皆様のご
協力とご指導を宜しくお願い申し上げます。

2R1Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 鳥　海　隆　太

所属クラブ：米沢松岬ライオンズクラブ
勤 務 先：大和興業㈱
生年月日：1967年３月27日
入 会 年：2014年
趣　　味：読書・映画鑑賞

　昨年度は副ZCを拝命しました。米沢松岬ライオンズク
ラブの会長も兼任でした。
　当初、仕事も多忙なこともあり自分自身で大丈夫だろう
かと不安に思っておりましたが、クラブの協力や励ましも
あり、なんとか務めさせていただきました。
　その務める中で、次年度はZCでどうなるのかとの意識
がありましたので必死になって情野ZCの姿を勉強させて
いただき、なんとかZCの気持ちが出来上がり現年度に挑
むことができました。
　今年度はガバナーと各クラブまたゾーンの調整伝達しな
がら発展に寄与できるよう努めたいと思います。
　I Serveという合い言葉もありますが、We Serveの精神
で進みたいと思いますので今年１年宜しくお願い致します。

2R2Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 杉　沼　憲　一

所属クラブ：高畠ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱エコーハイテク
生年月日：1951年２月４日
入 会 年：1992年
趣　　味：陶器収集

　本年度、第2R第2Zのゾーンチェアパーソンの大役を仰
せつかりました高畠ライオンズクラブの杉沼憲一です。
　昨年一年間副ZCとして勉強させていただき各クラブの
調和と意志統一の難しさを痛感しておりますが、大役を引
き受けました以上、伊藤ガバナーの重点目標、地区運営方
針をゾーン６クラブの皆様にお伝えし、ゾーンと地区の調
和と協調に務めてまいります。
　１年間皆様のご支援、ご指導、ご協力を宜しくお願い申
し上げます。

3R1Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 皿谷　太郎兵衛

所属クラブ：寒河江ライオンズクラブ
勤 務 先：サラヤ㈱
生年月日：1944年３月２日
入 会 年：1986年
趣　　味：スキー、登山

　332-Ｅ地区3R1ZのZCを仰せつかりました。ウィサーブ
の基にクラブ活動に感動を受けて喜びや楽しさを共有出来

2019-2020  No.1 8



るクラブ活動が各クラブの行動力の源になっていると思い
ます。この各クラブの素晴らしいアクティビティを大切に
しながら、ガバナー方針を読み解く１年かと思います。
　１年間よろしくお願い申し上げます。

3R2Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 大　髙　廣　志

所属クラブ：天童王将ライオンズクラブ
勤 務 先：三協コンサルタント㈱
生年月日：1949年８月20日
入 会 年：2003年
趣　　味：ガーデニング・ゴルフ

　本年度、第3R 第2Z ゾーン・チェアパーソンを仰せつか
り、責任の重さを感じております。
　伊藤地区ガバナーのテーマであるサスティナビリティは、
ロングタイムに継続するアクティビティも社会奉仕、貢献
であり、ウイサーブの実現と思います。
　ウイサーブの実現とガバナー方針に従い、糖尿病啓発、
会員増強、献血等の６の重点目標を第3R第2Zの５クラブ
の皆様の協力を得て推進して参ると供に、第3R第2Zの事
業として、各クラブの特色あるアクティビティと天童高原
Ｌ字模様の芝桜の整備活動と献血推進の５クラブ共同アク
ティビティを継続事業として取り組んで行きたいと思います。
　皆様方の御支援、ご協力を宜しくお願い致します。

4R1Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 工　藤　敏　幸

所属クラブ：東根ライオンズクラブ
勤 務 先：㈲東根東北電化
生年月日：1951年９月11日
入 会 年：1999年
趣　　味：ジョギング、自然観賞

　昨年度は、家族の不幸も重なりキャビネット会議にも出
席できなかったりと副ZCの役目を十分に果たすことがで
きませんでした。今年度は立場としても、「地区ガバナー・
テーマ」サスティナビリティを理解しゾーンの方々に協力
していただく為にもクラブ訪問や各行事に参加をしてまい
りたいと思っています。LCを通して出会う人々に耳を傾
け今の自分よりも成長させていきたい、成長した分だけ
ゾーンが活性化していくのではと考えております。ゾーン
の皆様のご協力ご指導をよろしくお願い申し上げます。

4R2Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 田　中　榮　造

所属クラブ：新庄ライオンズクラブ
勤 務 先：㈱山形チャレンジ工業
　　　　　代表取締役会長
生年月日：1951年９月15日
入 会 年：2002年
趣　　味：ゴルフ・音楽映画鑑賞・登山

　今年度、4Ｒ2Ｚのゾーンチェアパーソンのお役を頂きま
した。ゾーン内の各クラブと伊藤ガバナーとのパイプ役と

して微力ながら尽力していく覚悟であります。さて、ゾー
ン内のクラブ運営に関しては、前年度、１クラブの解散と
いう初めての問題に曲面した4R2Zではありましたが、こ
の出来事は、もはや当ゾーン内の問題ではなく、ライオン
ズクラブが抱える大きな問題であろうと思います。しかし
ながら、ライオンズクラブは、「我々は奉仕する」という大
きな旗のもと、衰退してはならない存在であると思います。
当地区の発展の為、また、楽しい意義あるクラブ運営を目
指して、全力を尽くす覚悟であります。何卒、ご支援、ご
鞭撻を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

5R1Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 尾　沼　　　馨

所属クラブ：酒田ライオンズクラブ
勤 務 先：和光食材㈱　代表取締役
生年月日：1958年６月21日
入 会 年：2009年
趣　　味：特になし

　今年度、ゾーン・チェアパーソンを拝命し、責任の重さ
を感じているところです。ガバナーテーマ「サスティナビ
リティ」を自分自身が十分理解し、ゾーンの皆さんにはガ
バナーの思いを正確にお伝えし、実践して頂けるように努
力してまいります。ゾーン内のクラブ交流を活発に行い、
連帯感をもって社会奉仕に貢献できますようにゾーンを盛
り上げてまいりますので、皆様よりのご指導、ご協力を宜
しくお願い致します。

5R2Z
ゾーン・チェアパーソン Ｌ. 田　中　　　宏

所属クラブ：鶴岡ライオンズクラブ
勤 務 先：鶴岡市議会議員
　　　　　オフィスフォン
生年月日：1969年12月24日
入 会 年：2010年
趣　　味：プロレス観戦

　ガバナーテーマ「サスティナビリティ」を達成するため
に、ゾーンとしての情報共有とチームワークを強化して、
今後も持続可能な奉仕活動ができる土台を作る１年にした
い。
・各クラブの看板アクティビティに他クラブから有志参加
を募ることで、お互いの活動を知り、支え合う意識を
高めたい。

・山形県内ではまだまだ薬物乱用への危機感が足りない。
献血と同様に、LCが中心となって「命の大切さ」を発
信していきたい。

・マスコミやSNSを通じて、社会奉仕団体としての存在感
を高めるための発信を。

・行政などと連携した糖尿病啓発や、こども食堂等の食糧
支援にも道筋を付けたい。

　楽しく有意義な１年にしていきましょう！
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伊藤明彦地区ガバナー 表 敬 訪 問

　８月21日、新任のご挨拶に山形市の山形メディアタワーを訪問
し、寒河江浩二山形新聞社社長（山形新聞グループ経営会議議長）
と懇談、「持続可能性のある奉仕活動を」行いたい旨のお話をさせ
ていただきました。現在東北６県のLC共同で取り組んでいるラ
オスの小学校建設事業について「海外で奉仕活動を行うことで、
現地の人々にLCの活動や日本人を見直してもらうきっかけになれ
ば」とお話をし、小学校は100～150人規模で今年の６月に着工、来
年２月に現地で落成式典を行う事業説明をさせていただきました。
　また、来年５月、JR山形駅西口に新設される県総合文化芸術
館で年次大会を開催し、山形交響楽団の記念コンサートの予定を
お伝えし、更に、会員維持、女性会員の活躍を後押しする考えも
お示して参りました。

2019年７月２日（火）
山形市 佐藤孝弘市長　表敬訪問

キャビネット幹事　L. 二位関　賢　一 2019年８月21日（水）
山形新聞社　表敬訪問
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第１回 キャビネット会議開催

　第１回キャビネット会議にあたり、一言ご挨拶申
し上げます。
　この度、皆様方にはキャビネット構成員をお引き
受け頂き誠にありがとうございます。心より感謝申
し上げます。
　５月の第１回ゾーン・チェアパーソン会議、会長・
幹事・会計セミナー、次期委員長・副委員長・委員
会議、地区機関誌編集局合同会議と新年度のスター
トを待たずに多くの会議を開催し、今期のガバナー
テーマ、アクティビティ・スローガン、地区活動方
針や重点目標の説明をしてまいりました。地区の持
続可能性を高めるためには、各クラブの持続可能性
を高める活動が大切であるとの考えのもと、若い
リーダーの育成、女性リーダーの発掘、そして持続
可能性のある奉仕活動への取り組み、ライオンズク
ラブの持続可能性を高めるための、会員維持・会員
増強の必要性を基盤として地区運営に取り組んでま
いります。
　皆様方におかれましては、今期の重点目標に向け
てすでに活動を開始して頂いておりますことに改め
て感謝申し上げます。
　２月12日から14日まで米国イリノイ州セント
チャールズで開催されましたFVDG/DHEセミナー、
７月５日から９日までイタリア・ミラノで開催され

ましたFVDG/DGEセミナー、そして第102国際大会
に参加し、大会最終日の閉会式において浅賀ガバ
ナーにエレクトリボンを外していただき、ジュンヨ
ル・チョイ国際会長の指名によりガバナーに就任す
ることができました。
　ジュンヨル・チョイ国際会長のテーマは『多様性
で』『ウィ・サーブ』です。今年度優先される世界
的な取り組みとして、スペシャルティクラブ、幅広
い年齢層のメンバー、グローバル重点目標奉仕の道
のり、国際財団の支援の５つの重点目標が示されま
した。地球の持続可能性、人々の持続可能性、地域
社会の持続可能性に少なからず貢献できるライオン
ズクラブでありたいと考えているところです。
　大会には、ガバナーL.浅賀　隆、元地区ガバナー
L.屋代　久、L.角田裕一、第一副地区ガバナーL.小
関利一はじめ、多くの会員の皆様に参加いただきま
した。誠にありがたく心より感謝申し上げます。
　与えられました任期の１年間、地区の持続可能性
に貢献できるように小関利一第一副地区ガバナー、
佐野宏美第二副地区ガバナー共々、ガバナーチーム
の力を結集して全力で取り組んでまいりますので、
全ライオンの一層のご支援、ご協力を心からお願い
申し上げ挨拶と致します。

ライオンズクラブ国際協会 332-E地区

地区ガバナー　L. 伊　藤　明　彦

2019年８月２日（金）

山形グランドホテル（山形市）　
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YCE来日生を迎えて
７月16日（火）～７月24日（水）・８月２日（金）～８月４日（日）

山形蔵王ライオンズクラブ　Ｌ. 桂　木　聖　彦
来日生：Yeh, Yu-Ching 〔Ruby Yeh〕（台湾）

　７／16（火）～24（水）、８／２（金）～４（日）の12日間、
台湾からのYCE来日生、Ruby Yehさん22歳のホス
トファミリーを務めました。滞在中の活動について
は平日の９：00～17：00はLCメンバーが対応し、週
末は拙宅において過ごすという綿密なスケジュール
が組まれました。
　コミュニケーションの取り方については、基本的
には英語で、また、Rubyさんは高校生のときに一
年間韓国に留学経験があり韓国語を流暢に使いこな
すことができたことから、韓国語も併用した形でコ
ミュニケーションを取りました。
　家庭内においては、彼女の個人空間として現在山
形に住んでいない子供達の部屋を使ってもらい、家
族団欒の時間と彼女のプライベートな時間はしっか
りと分けることとしました。最初の数日間はホーム
シックにならないかと心配しましたが、プライベー

トの時間では、持参したPCとスマホでYoutube等
を見ながら笑っている彼女の声が聞こえてきました
ので、彼女自身ONとOFFを使い分けながら生活す
ることができたのではないかと感じています
　食事については初日の夕食における豚の生姜焼きに
始まり、お蕎麦、いるか汁、天ぷら、ラーメン、お好
み焼き、串揚げ、お寿司、イタリアンなど様々な食事
を体験してもらうことで、日本の食文化の素晴らしさ
を満喫してもらえたものと思いますまた、お休み前に
３人でカラオケに行き、日本語と中国語の様々な歌を
歌い合ったこともいい思い出となりました。
　最後に、今回は山形蔵王LCメンバーの親身なご
協力のおかげで、無事YCE生を受け入れることが
できました。今後も、このような草の根交流が国際
親善につながるとともに、日本の素晴らしい文化を
世界に発信する機会となることを期待いたします。

〈滞在中のスケジュール〉
７／16（火） 仙台空港にてピックアップ
７／17（水） 山形グランドホテルにおいて山形蔵王 LCによる歓迎レセプション
７／18（木） 最上川舟下り～銀山温泉視察
７／19（金） 山形市内視察　午後、佐藤山形市長（山形蔵王 LCメンバー）を表敬訪問
７／20（土） 仙台市内視察
７／21（日） お休み
７／22（月） 山寺散策・拝観＋浴衣試着＆撮影　山形日華親善協会訪問
 老舗日本料亭「千歳館」にて山形蔵王 LCメンバーと夕食会
７／23（火） 西蔵王で乗馬体験＋蔵王視察
７／24（水） 長井TASビルにおいて引継式
７/26・27・28 332複合地区YCEサマーキャンプ
８／２（金） 山形グランドホテルにおいて引継　午後からは平清水焼を体験
８／３（土） 塩竃卸売市場にて手作り海鮮丼を試食後、松島遊覧
 夕方からは山形蔵王 LC主催のお別れ会
８／４（日） 山形発の JAL便で大阪伊丹空港へ
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山形市　庄司屋 山形市　大手門 山形市　日本一の大鍋

上山市　上山城① 上山市　上山城② 上山市　上山城③

山形市長　表敬訪問① 山形市長　表敬訪問② 上山市　楢下宿 丹野こんにゃく①

上山市　楢下宿 丹野こんにゃく② 山形市　千歳館① 山形市　千歳館②
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ホストファミリーを終えて
７月24日（水）～８月２日（金）

米沢松川ライオンズクラブホストファミリー　色　摩　彩　佳  様
来日生：Yeh, Yu-Ching 〔Ruby Yeh〕（台湾）

　今年の５月頃に、ライオンズクラブ国際協会
332-E地区の米沢市松川ライオンズクラブ様の「2019
年度夏季来日生ホストファミリー」登録しました。
我が家としては、初めての受け入りでした。
　10日間のホームステイの大学生を迎えるにあたり、
不安がいっぱいでしたが、台湾の新台北市在住の来日
生葉さんとの生活が始まると葉さんのお人柄ですっか
り解消し、楽しい日々を送ることが出来ました。
　我が家は和食中心の手料理でおもてなししたところ、
葉さんは「オイシイ」と喜んで食べてくださいました。
　米沢のこの季節は、新鮮の笹が手に入れられるの
で、笹巻作りの体験を一緒にしたいと思い、作り方
を教えたところ、説明がうまく伝わらず、お米が笹
からボロボロ落ちて、なかなかうまく結べなく、苦
戦して、皆で大笑いでした。しかし、わたしのわか
る英語で手ぶり、身振りでようやく完成し、葉さん
も写真を撮ったり、「サイコウ」と言ったり、大満足
の様子でした
　そして、７月30日米沢の恒例「東北花火大会」が
あると紹介したら、ぜひ見に行きたいと葉さんが嬉
しそうに言ってきました。さっそく浴衣を探し出し
て、葉さんに浴衣姿で「東北花火大会」を見せたい
と思いました。当日、午後４時半頃から、浴衣を着

せで、沢山の写真を撮り、午後６時頃に、葉さんが
ワクワクしながら、出かけました。その後、米沢市
松川ライオンズクラブ横山ライオンのお宅で米沢名
産物「米沢牛」のバーベキューを食べながら、「東北
花火大会」を一緒に楽しめました。
　まだまだ色々な体験していただきたかったと心残
りですが、少しは日本の文化に触れていただけたの
ではないでしょうか？
　葉さんのホームステイの期間もあっという間に最
終日を迎え、お別れの際に、何か思い出に残る事は
と、家族みんなで考えて、桜の絵葉書に、お礼の言
葉を書いて、お渡ししたところ、我が家のファミリー
にめぐり逢えた幸せと手料理を絶賛してくださった
お礼のお手紙を頂きました。
　言葉はカタコトでしたが、心は国境を越えても通
じあえるものだなぁと実感いたしました。私たちの
人生においてとても貴重な体験をさせていただきま
したことに、ライオンズクラブ国際協会の皆様に感
謝を申し上げます。
　最後になりますが、ほんの小さな交流から大きな
輪になって世界平和につながれば、嬉しく思います。
そうなることを切に願っております。
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国際協会 332-E地区 2R1Z
米沢松岬ライオンズクラブ

会長　川島　満明
結成45周年記念式典
期　日　令和元年10月11日
会　場　グランドホクヨウ

国際協会 332-E地区 2R2Z
白鷹ライオンズクラブ

会長　笹原　俊一
結成20周年記念式典
期　日　令和２年３月25日
会　場　未　定

国際協会 332-E地区 3R1Z
寒河江ライオンズクラブ

会長　佐藤　　薫
結成50周年記念式典
期　日　令和元年10月27日
会　場　ホテルシンフォニー

国際協会 332-E地区 1R1Z
山形センチュリーライオンズクラブ

会長　那須　由崇
結成20周年記念式典
期　日　令和２年３月５日
会　場　パレスグランデール

国際協会 332-E地区 4R1Z
東根ライオンズクラブ
会長　村川　信子
結成50周年記念式典
期　日　令和２年４月12日
会　場　さくらんぼ東根温泉（予定）

国際協会 332-E地区 5R2Z
藤島ライオンズクラブ

会長　成澤　　剛
結成45周年記念式典
期　日　令和元年12月14日
会　場　未　定

国際協会 332-E地区 1R1Z
上山あららぎライオンズクラブ

会長　中川とみ子
結成20周年記念式典
期　日　令和２年４月18日
会　場　果実の山 あづま屋

国際協会 332-E地区 2R1Z
米沢松川ライオンズクラブ

会長　酒井原　誠
結成25周年記念式典
期　日　令和２年４月19日
会　場　未　定

国際協会 332-E地区 2R1Z
米沢ライオンズクラブ
会長　須貝　　昇

結成55周年記念式典（例会）
期　日　令和２年４月28日
会　場　東京第一ホテル米沢（予定）

国際協会 332-E地区 1R1Z
山形中央ライオンズクラブ

会長　峯田　文雄
結成50周年記念式典
期　日　令和２年２月２日
会　場　パレスグランデール

国際協会 332-E地区 3R1Z
寒河江臥龍ライオンズクラブ

会長　水戸部良樹
結成30周年記念式典
期　日　令和２年６月21日
会　場　ホテルサンチェリー

国際協会 332-E地区 5R2Z
鶴岡朝暘ライオンズクラブ

会長　佐藤　八男
鶴岡鶴陵ライオンズクラブ

会長　五十嵐智樹
結成45・50周年記念合同式典
期　日　令和元年11月９日
会　場　グランド エル・サン

祝　周年式典 
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R Z クラブ名 会員移動状況 家族会員 金銭アクティビティ 労力アクティビティ 献血 献腎 献眼 LCIF 出席率
（％）年初 月初 目標 入会 退会 現在 世帯数 子会員数 件数 金額 件数 人数 受付者数 献血者数 金額

1

1

山 形 46 46 3 2 0 48 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 82.2
山 形 蔵 王 36 36 2 0 0 36 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 80.5 
上 山 47 47 2 0 0 47 18 18 1 12,000 0 0 0 0 0 0 0 91.4 
山 形 中 央 38 38 35 0 0 38 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0 0 81.5 
山形センチュリー 17 17 3 2 0 19 0 0 1 20,000 1 3 0 0 0 0 0 76.3
上山あららぎ 35 35 3 0 0 35 4 4 1 30,000 0 0 0 0 0 0 0 75.7 
小　計 219 219 48 4 0 223 25 25 3 62,000 1 3 0 0 0 0 0

2

山 形 霞 城 90 90 2 2 0 92 15 20 1 6,300 1 4 23 20 0 0 216,000 79.8
山 形 千 歳 31 31 2 0 0 31 5 5 2 38,872 2 27 42 40 0 0 216,000 62.9
山 形 紅 花 29 29 2 1 0 30 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 80.0
山 形 羽 陽 29 29 2 0 0 29 0 0 1 100,000 1 2 0 0 0 0 0 65.5 
山形アルカディア 27 27 2 0 0 27 7 7 1 30,000 0 0 1 1 0 0 0 79.6 
小　計 206 206 10 3 0 209 27 32 5 175,172 4 33 66 61 0 0 432,000
合　　　計 425 425 58 7 0 432 52 57 8 237,172 5 36 66 61 0 0 432,000

2

1

米 沢 50 50 4 0 0 50 14 26 3 40,000 1 7 0 0 0 0 108,000 49.0 
米 沢 中 央 29 29 3 0 0 29 0 0 4 101,927 1 3 0 0 0 0 0 43.1 
米 沢 松 岬 17 17 4 0 0 17 1 1 2 30,000 2 9 0 0 0 0 0 64.7 
米 沢 松 川 41 41 3 0 6 35 6 10 0 0 4 49 0 0 0 0 0 60.0
小　計 137 137 14 0 6 131 21 37 9 171,927 8 68 0 0 0 0 108,000

2

南 陽 38 38 5 1 1 38 0 0 0 0 1 1 14 11 0 0 0 72.3 
川 西 山 形 20 20 3 1 0 21 6 6 1 7,525 1 5 34 31 0 0 0 87.5 
高 畠 63 63 3 0 0 63 11 14 0 0 0 0 0 0 0 0 529,200 57.1 
長 井 48 48 2 0 2 46 9 9 2 17,000 0 0 0 0 0 0 108,000 61.4 
飯 豊 23 23 2 0 0 23 0 0 2 14,000 2 6 76 71 0 0 0 58.6 
白 鷹 23 23 2 0 0 23 0 0 1 59,000 1 11 0 0 0 0 0 57.8 
小　計 215 215 17 2 3 214 26 29 6 97,525 5 23 124 113 0 0 637,200
合　　　計 352 352 31 2 9 345 47 66 15 269,452 13 91 124 113 0 0 745,200

3

1

河 北 37 37 3 1 0 38 9 10 1 76,800 1 9 0 0 0 0 0 88.1 
寒 河 江 40 40 4 1 2 39 11 12 1 15,000 2 26 0 0 0 0 0 91.0
西 川 27 27 2 1 0 28 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 85.7 
中 山 17 17 2 0 0 17 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 75.0
寒 河 江 臥 龍 58 58 2 1 0 59 14 14 0 0 1 27 0 0 0 0 108,000 51.7 
小　計 179 179 13 4 2 181 36 38 2 91,800 4 62 0 0 0 0 108,000

2

天 童 31 31 2 0 0 31 0 0 3 22,150 1 4 11 10 0 0 0 82.2 
天 童 王 将 61 61 2 0 0 61 7 10 4 25,780 2 44 17 15 0 0 0 77.8 
天 童 舞 鶴 46 46 5 0 2 44 7 7 2 12,650 1 1 13 12 0 0 108,000 89.1
天 童 中 央 52 52 2 0 0 52 0 0 3 23,550 0 0 18 16 0 0 0 79.8 
天 童 も み じ 13 13 2 0 0 13 1 1 3 20,750 0 0 4 3 0 0 0 100.0
小　計 203 203 13 0 2 201 15 18 15 104,880 4 49 63 56 0 0 108,000
合　　　計 382 382 26 4 4 382 51 56 17 196,680 8 111 63 56 0 0 216,000

4

1

村 山 28 28 4 0 0 28 8 9 1 5,000 1 1 0 0 0 0 0 75.0 
東 根 21 21 2 0 0 21 3 4 1 19,800 2 6 55 44 0 0 0 71.4
尾 花 沢 42 42 2 0 0 42 12 13 0 0 1 3 0 0 0 0 0 67.2
大 石 田 34 34 2 0 0 34 3 4 1 32,400 1 5 0 0 0 0 108,000 83.8
東根さくらんぼ 48 48 2 0 0 48 10 10 1 9,021 3 16 21 18 0 0 0 72.3
小　計 173 173 12 0 0 173 36 40 4 66,221 8 31 76 62 0 0 108,000

2

新 庄 18 18 2 0 0 18 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 88.8 
真 室 川 36 36 3 0 0 36 3 3 2 3,550 2 19 0 0 0 0 0 57.5 
新 庄 も が み 19 19 1 0 0 19 1 1 1 20,000 1 4 0 0 0 0 0 77.7 
新庄ニューセンチュリー 32 32 5 0 0 32 3 3 1 20,000 1 9 0 0 0 0 0 65.6 
新庄もみの木 18 18 2 0 0 18 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 66.6
小　計 123 123 13 0 0 123 12 12 4 43,550 4 32 0 0 0 0 0
合　　　計 296 296 25 0 0 296 48 52 8 109,771 12 63 76 62 0 0 108,000

5

1

酒 田 77 77 4 2 0 79 24 29 3 530,344 1 5 20 17 0 0 518,400 77.0 
余 目 17 17 4 0 0 17 3 3 0 0 0 0 0 0 0 0 0 47.0
酒 田 み な と 41 41 4 0 2 39 12 14 4 10,000 4 17 39 35 0 0 0 78.0
酒 田 山 王 7 7 2 0 0 7 0 0 1 3,000 0 0 0 0 0 0 0 100.0 
酒田シーサイド 30 30 2 0 0 30 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 73.3 
酒田さわやか 12 12 1 0 0 12 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 75.0
小　計 184 184 17 2 2 184 39 46 8 543,344 5 22 59 52 0 0 518,400

2

鶴 岡 46 46 2 1 0 47 7 9 2 38,654 3 15 127 109 0 0 0 61.7
鶴 岡 朝 暘 28 28 2 1 0 29 5 5 1 66,420 2 2 0 0 0 0 0 69.5 
三 川 23 23 2 0 0 23 5 5 0 0 0 0 0 0 0 0 0 56.5
羽 黒 21 21 2 0 0 21 8 8 2 20,000 0 0 0 0 0 0 0 54.7 
鶴 岡 鶴 陵 38 38 4 1 0 39 10 14 1 1,430 2 13 0 0 0 0 0 83.1
藤 島 49 49 2 2 0 51 5 10 1 2,450 2 27 65 59 0 0 0 48.7 
鶴 岡 中 央 38 38 2 2 0 40 0 0 0 0 1 1 0 0 0 0 0 68.4
鶴岡ナイスフェロー 6 6 3 0 0 6 0 0 0 0 2 7 0 0 0 0 0 100.0 
小　計 249 249 19 7 0 256 40 51 7 128,954 12 65 192 168 0 0 0
合　　　計 433 433 36 9 2 440 79 97 15 672,298 17 87 251 220 0 0 518,400

地 区 合 計 1,888 1,888 176 22 15 1,895 277 328 63 1,485,373 55 388 580 512 0 0 2,019,600

 マンスリーレポートクラブ別一覧表

　2019. ７月
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　山形県立酒田特別支援学校の後援
会長さんからのご依頼を頂き学校に
訪問し、そば打ちを披露後、参加し
た生徒から実習形式の体験をしても
らいました。
　そばを食べたことはあっても、実
際「そば打ち」の経験がなかった生
徒さんたちの喜んでいた顔を見て少
しの時間でしたが、ふれあいの大切
さを感じました。

日時　2019年７月24日(水)
場所　山形県立酒田特別支援学校蕎麦打ち体験
酒田みなとライオンズクラブ

アクティビティ
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ミラノ
国際大会報告

　今期の世界大会は、歴史とファッションの都市イタリアミラノにて開催されました。
　伊藤ガバナー夫妻は事前セミナー参加のため先にミラノ入りし、私と山形蔵王LCの有志９名は閉会式に合わ
せ７月８日に到着いたしました。
　国際大会のスケジュールは次の通りでした。
　７／６　インターナショナルパレードとセミナー　　７／７　開会式及び総会
　７／８　２日目の総会及び基調講演　　　　　　　　７／９　閉会式及びチョイ新国際会長の所信表明
　会場はミラノ市街地から少し離れたミラノコンベンションセンター（Mico）という国際見本市や国際会議がで
きるような巨大な施設でした。
　７月９日午前９時にホテルを貸切バスで出発し、約１時間ほどで会場に到着。そこでちょうどセミナーを終え
た伊藤ガバナー夫妻らと合流し閉会式会場へ移動。閉会式開会までの間に各国から集まったLCメンバーらとバッ
ジ交換。お国柄がよく表現されたバッジをたくさんゲットしました。
　程なく閉会式が始まりました。オールドナンバーのバンド演奏の後、グドラン・イングドバター前国際会長の
進行で、会議はよどみなく進行します。ジュンチル・チョイ新国際会長が就任し、日本の２名の国際理事も見事
当選、アフリカに新しい会則地域を設ける国際会則改正案が可決されると、アフリカ地域からの参加者の割れん
ばかりの拍手と歓声。これぞ国際大会のエネルギーと興奮しました。チョイ新国際会長の就任を祝おうと韓国か
らやってきた数十人の舞踊集団の迫力満点の太鼓演奏と優美な舞も大会に花を添えてくれました。
　新国際会長の所信表明は、とても力強く自信にあふれておりました。これから１年間全力で国際協会運営に尽
力されることと確信しております。
　すべての閉会式典が終了し、待ちに待った時が訪れました。閉会式の興奮が残る会場内で、浅賀隆前ガバナー
よりエレクトリボンを外していただき、めでたく伊藤ガバナーは正式ガバナーとなりました。
　イタリア渡航前に、閉会式後に県内から参集したメンバーで「332－E地区午餐会」をしようという話が持ち上
がり、当クラブメンバーである山新観光のL佐藤真美さんの計らいで近隣のオステリア（レストラン）を貸切り、
伊藤新ガバナー夫妻をはじめ浅賀前ガバナー夫妻、角田元地区ガバナー夫妻、屋代元地区ガバナー夫妻ら総勢
40数名の飲み放題の食事会が開催されました。最後には用意していたビールが品切れになるほどの大盛況でし
た。　来年はシンガポールで開催される国際大会。来年もまた集まって盛り上がろうという声が多く出ました。
　国際大会は様々な国からたくさんのメンバーが一堂に会する貴重な機会です。是非来年はシンガポールへいら
してみませんか。驚くような体験があなたを待っていますよ。

ライオンズクラブ国際協会332-E地区
キャビネット幹事　L .二位関  賢  一
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　「文翔館」は山形市中心部にあり、周辺には山形地方裁
判所、やまぎんホール、山形市役所を始めとした山形の
主要施設があります。旧県庁舎及び県会議事堂として大
正５年に建てられたレンガ造りのイギリス・ルネサンス
様式の建物です。洋風建築を代表する大正初期の貴重な
遺構として、国の重要文化財に1984年12月に指定され、
1986年７月から10年もの長い歳月をかけて保存修復工
事が行われました。現在は、山形県郷土館「文翔館」とし
て一般に無料公開されています。 
　創建当時の工法をもとに建物や豪華な内装は忠実に復
原され、大正の古き良き時代の面影を今に伝え、復原の
記録とともに山形の歴史・文化を紹介する展示室が館内
に設けられ、「議場ホール」「ギャラリー」「会議室」「中庭」
の貸出も行っており、コンサートや演劇公演、展覧会、
地域イベントなど、文化活動の場として幅広く一般に開
放され、多くの県民に愛され親しまれています。
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